



学校だより

令和3年 5月7日(金)

# 勿来二小

第3号

いわき市立勿来第二小学校長

## 連休明け、コロナウイルス感染症対策をお願いします。

いわき市は、4月24日～5月16日まで「コロナウイルス感染症拡大防止一斉行動」を発令し、市民の皆様感染症対策として、一層の拡大防止を求めています。それに伴い、学校対応レベルも「レベル2」となり、感染症対策に取り組むようにしています。具体的には、マスクの着用や手指消毒、これまで以上に3密を回避した教育活動等です。

反面、「衛生管理マニュアル」等を見ますと、感染レベルに対応しながら、工夫して教育活動を進める必要性を求めています。

本校では、今後も県や市の感染状況を把握しながら、各行事の在り方を工夫して教育活動を進めて参ります。保護者の皆さま方のご理解とご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

## 5/15(土)の運動会について

いわき市の感染症拡大防止一斉行動に伴い、延期となった運動会ですが、現在のところ工夫しながら実施する予定です。「運動会期日変更について」(4/22付)は、すでに保護者の皆さま方にお配りしているところですが、「追加のお願い」等変更になったところもありますので、改めてご確認いただければと思います。

なお、「運動会期日変更について」は、本校ホームページ「各種だより」に添付してありますので、ご確認ください。

## 遠足を実施します。

5月13日(木)には、春の遠足が予定されています。本校では、例年全学年で「勿来の関」に行っています(昨年度は臨時休業のため中止)。今年度は、感染症拡大防止を考慮し、学年ごとに時間をずらして実施します。お弁当も密にならないようにして食べるようにします。子どもたちが楽しみにしている行事なので、十分なコロナウイルス感染症拡大防止に努めながら、楽しい時間を過ごしてほしいと思います。

## 支援員さんが変わります。

これまで、6年間本校の支援員としてお勤めいただいた「緑川<sup>ひさえ</sup>仙江先生」が、家庭の事情から4月30日をもってご退職されました。緑川先生は、昨年度より「さくら学級」の支援員として、主に2年生の子どもたちにかかわってくださいました。卒業生を含め、緑川先生にお世話になった子どもたちがたくさんいます。緑川先生、お世話になりました。ありがとうございました。なお、5月6日より、錦町在住の「北郷<sup>きたごう たいこ</sup>泰子先生」が支援員として、勤務されています。よろしくお願ひします。

## 教育実習生について

5月10日より、2年生の教室に教育実習生が来ます。実習生は、2週間以上前から実家に帰省し、コロナ対策を万全にして、準備していました。どうぞ、よろしくお願ひします。